



Universidad del sureste

**Nombre**

Norma Edith Pale Bolóm

**Docente**

Dra. Karina Hernández Salazar

**Carrera**

Trabajo social y gestión comunitaria

**Materia**

Medicina Social

**Tema**

“Epidemias Modernas”

**Fecha**

22 de junio de 2020

San Cristóbal de casas Chiapas, México

## **“EPIDEMIAS MODERNAS”**

En el presente ensayo trata acerca de las epidemias modernas que son aquellas enfermedades infecciosas que se descontrola durante un periodo de tiempo determinado afecta a un número de individuos de una población, por lo que al no tomar las medidas de precaución estas enfermedades se van brotando en una determinada área, causando contagios y afectando así a las personas, por lo que por otro lado no solo afecta la salud de las personas sino también trae problemas en el entorno, que al no tomar las medidas de precaución se hace un problema más grande lo que crea un entorno de tensión y pánico a los ciudadanos por el caos que este provoca

La idea principal es saber que son las epidemias modernas se produce cuando una enfermedad contagiosa se propaga rápidamente en una población determinada, ya que si no se sabe de estas enfermedades avanzan a un ritmo muy rápido es así que al no tomar las medidas que los especialistas no señalan se van brotan en un determinado lugar, por lo que en mi opinión sería bueno tener información confiable en que nos señale lo que está pasando para tomar de precaución y evitar cada uno de los factores que conlleva al no tomar la importancia necesaria para frenar y terminar con esa situación.

En el caso de que la epidemia se difundiera por varias regiones geográficas extensas de varios continentes, se trataría de una pandemia. Ya que de esta manera al no recibir la atención y seguir paso a paso las instrucciones que nos sugieren para dar solución a estas enfermedades, lo que ocasiona que se empeore la situación y que los contagios no sea una determinada área y, sino que se sale de control y así afectando otros lugares, lo que hay lugares en donde la atención médica no es nada favorable ya que no se cuenta con los recursos necesarios para controlar y dar solución a la problemática.

Consideran que existe una epidemia cuando el número de casos de una enfermedad por lo general de origen infeccioso, aunque no siempre es así aumenta de una forma alarmante y repentina, afectando a una población más o menos extensa durante un período de tiempo determinado. como se ha mencionado en los demás apartados ya que no al tomar las cosas en serio, se sale de control ya que son los los problemas que estas enfermedades ocasionan,

por lo que en general no se cuenta con suficiente recurso económico para abastecer los medicamentos en los centros de salud, ya que los contagios que se producen van en un determinado tiempo ya que para la cura que se tiene que estudiar para que sea efectiva y de esta manera se termine la situación que genera un caos e incertidumbre a las personas.

Pero es más importante aún, que las personas sean educadas e informadas acerca de las medidas que deben tomar para evitar contraer enfermedades infecciosas y que estas a su vez se propaguen, al punto de convertirse en un grave riesgo. Por lo que es la mejor manera a que las personas tengan noción con lo que está pasando y lo que puede llegar a suceder por no hacer caso a las recomendaciones, por lo que de esta manera no hagan caso a los rumores o información errónea y que genere un clima intenso en donde ya no se crea nada de lo que se está diciendo.

Ya que al informador cada uno de los pasos de prevención es la mejor manera para estar conscientes que la situación pasará pronto y que vuelva a la normalidad y que las personas vuelvan a sus respectivas actividades y que al estar la cura sea un alivio para que termine la situación que genera varios problemas.

Llegue a la conclusión de que estas enfermedades deben de atenderse en seguida en su conocimiento para evitar cada una de las situaciones que esto conlleva, por lo que es de suma importancia que las personas se les dé la información correcta, para así evitar opiniones o información errónea y no nos lleve a nada para solucionar la situación, por lo que de esta manera pienso que para estar conscientes de lo que verdaderamente está pasando y frenar al tiempo esta situación, y así poder lograr un cambio y que logre tener una cura para nos ayuden a proteger contra muchas enfermedades y no existan más brotes y volver pronto a la tranquilidad y prevenir todos esos factores que causan esta situación.